

Luque, 7 de agosto de 2019

Vía email

H.E. António Guterres
Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017, EUA

Estimado Señor Secretario General,

Me dirijo a Usted, en nombre y representación de la *Confederación Sudamericana de Fútbol – CONMEBOL*, a fin de manifestarle cuanto sigue:

La CONMEBOL esta compuesta por 10 Asociaciones de Fútbol que representan a los siguientes países: Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.

Desde el 2016 venimos trabajando en el cambio del fútbol a nivel sudamericano y mundial, basado en tres pilares fundamentales: **REGLAS CLARAS, INSTITUCIÓN LIDER Y REINVERTIR EN EL FÚTBOL**. Éstos pilares se encuentran alineados a los **Diez Principios del Pacto Mundial** en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción.

A través de esta comunicación, como Presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol, reconociendo al fútbol como agente de cambio, expreso nuestra intención de apoyar e implementar éstos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia, al igual de informar de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a la implementación de acciones concretas con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas como ser:

- Implementación de alianzas para la sostenibilidad corporativa y relacionamiento con otros grupos de interés como *Alliance for Integrity*, Cámara de Comercio Paraguayo-Alemana y la Asociación de Ética y Compliance (Argentina), entre otros.
- Apoyar a los participantes empresariales del Pacto Mundial de las Naciones Unidas a medida que implementan los procesos anticorrupción.
- Colaborar con el Pacto Global Red de Paraguay.

Tenemos conocimiento que es un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE), en la cual describiremos las acciones realizadas por la CONMEBOL en apoyo a la implementación de los diez principios del Pacto Mundial.





Somos conscientes que la única manera de llevar adelante un fútbol transparente es a través de una rendición de cuentas abierta, pública, compromiso que ya lo hemos asumido y lo venimos haciendo hace 3 años, invitándolo a acceder a nuestras rendiciones a través de nuestra página web: www.conmebol.com, y adjunto al presente la publicación realizada y remitida a nuestros stakeholders.

Es un honor para CONMEBOL comprometerse a reportar bianualmente el progreso de conformidad con la política de COE del Pacto Mundial.

Saludole Atentamente,


Alejandro Domínguez W. S.
Presidente
CONMEBOL

